

TONY

# DEMEURANT

Je suis né, ai grandi,  
et travaille  
en sud Vendée.  
Fils d'agriculteurs,  
j'enseigne  
les Sciences  
Économiques  
en lycée agricole  
public.  
La progression  
du chômage,  
le recul  
de l'éducation laïque  
et populaire, le recul  
des services  
publics, la  
désindustrialisation,  
la spéculation  
financière me  
confirment que nous  
sommes à la croisée  
des chemins. Halte  
aux vieilles recettes  
qui ne fonctionnent  
plus, halte à leurs  
conséquences  
sur nous et notre  
environnement.  
Prenons conscience  
que notre avenir  
nous appartient.

## Corinne Devaud

est impliquée dans  
la lutte contre la  
précarité. Présidente  
depuis 1 an  
d'une Association  
pour le Maintien  
d'une Agriculture  
Paysanne (AGAPES) à  
Fontenay-le-Comte,  
elle cultive la  
diversité et favorise  
le maintien des  
emplois paysans.



**CORINNE  
DEVAUD**

remplaçante

Retrouvez les candidat-e-s sur  
[www.tonydemeurant.eelv-legislatives.fr](http://www.tonydemeurant.eelv-legislatives.fr)

Transmettre une planète viable à nos enfants, réorienter la croissance pour créer de nouveaux emplois, moraliser la vie politique et financière... c'est possible, en transformant le repli sur soi par une nouvelle façon de vivre ensemble.

Faisons du Sud Vendée un territoire précurseur. Obstinons-nous à vivre et travailler au pays. Fixons des objectifs précis à notre député écologiste :

- Guider la mutation économique des secteurs touchés, concurrencés et fragiles, vers des secteurs durables, porteurs d'emplois et de respect environnemental (éco-habitat, énergies renouvelables, agriculture paysanne...)
- Organiser la formation et la reconversion autour du million d'emplois verts créés et maintenus par cette mutation.
- Garantir la réhabilitation du ferroviaire (arrêt à Velluire, Fontenay-Niort) et stopper toutes les infrastructures coûteuses, inutiles et destructrices (A831, Notre-Dame-des-Landes...).
- Exiger le retour des services publics en milieu rural, en priorité la santé et l'éducation.

C'est le rôle de l'Assemblée nationale que d'impulser le renouveau en profondeur, par la représentativité de tous les citoyens. Nous avons besoin de député(e)s écologistes, déterminé(e)s et disponibles, sans cumul de mandat.

**Ensemble,  
si vous le voulez,  
vivons mieux**

